

**СОГЛАСИЕ
НА ОБРАБОТКУ ПЕРСОНАЛЬНЫХ
ДАННЫХ**

Заполняя настоящую форму, я даю свое согласие Автономной некоммерческой образовательной организации высшего образования «Сколковский институт науки и технологий» (ОГРН 1115000005922, место нахождения – г. Москва, территория инновационного центра Сколково, Большой бульвар д.30 стр.1), и Федеральному государственному автономному образовательному учреждению «Национальный исследовательский университет «Высшая школа экономики» (ОГРН 1027739630401, место нахождения – г. Москва, ул. Мясницкая, д.20) далее – «Операторы персональных данных»)

на обработку, включая: сбор, запись, систематизацию, накопление, хранение, уточнение (обновление/ изменение), перевод на иностранные языки, извлечение, использование, обезличивание, блокирование, удаление, уничтожение, моих персональных данных:

фамилии, имени, отчества, пола, даты, месяца, года рождения, гражданства, сведений об образовании, месте учебы, успеваемости, результатах образовательной и исследовательской деятельности, сведения об участии в олимпиадах, конкурсах, соревнованиях и иных научных и образовательных мероприятиях, контактного телефона и адреса электронной почты, личного фото и видео – изображения,

в целях моего участия в студенческой олимпиаде «Математика машинного обучения», в том числе идентификации меня как участника Олимпиады и осуществления удаленного мониторинга выполнения заданий, входящих в заключительный этап Олимпиады.

Обработка персональных данных может осуществляться как с использованием средств автоматизации, так и без них, с передачей информации по внутренней сети или без таковой.

Срок действия согласия: 5 лет.

**CONSENT
FOR PERSONAL DATA PROCESSING**

Filling in the present form, I give my consent to Autonomous Non-Profit Organization of Higher Education “Skolkovo Institute of Science and Technology” (PRSN 1115000005922, address – Moscow, Territory of the Skolkovo Innovation Center, Bolshoy boulevard, 30, bld.1) and the Federal State Autonomous Educational Institution "National Research University “Higher School of Economics” (OGRN 1027739630401, address - Moscow, Myasnitskaya st., 20) hereinafter - "Data controller"

to process, including collection, recording, systematization, accumulation, keeping, clarification (update / change) translation to foreign languages, selection, use, depersonalization, blocking, deletion,

of my personal data:

surname, first name, date, month and year of birth, gender, country of citizenship, information on education, place of study, academic performance, results of educational and research activities, information on participation in olympiads, contests, competitions, and other scientific and educational events, contact number, email,

for the purpose of my participation in the student Olympiad "Mathematics of Machine Learning", including identifying me as a participant in the Olympiad and remotely monitoring the performance of tasks included in the final stage of the Olympiad.

Personal data may be processed using computer aids or without it, including transfer of personal data via intranet or otherwise.

This consent is valid: 5 years

Я проинформирован/а о том, что согласие может быть отозвано мною в любое время. Оператор(ы) персональных данных обязан(ы) прекратить обработку персональных данных и уничтожить мои персональные данные, если такая возможность не исключена действующим законодательством, в течение 30 дней с даты получения моего письменного заявления, направленного в форме электронного письма на адрес personal.data@skoltech.ru, либо письмом на адрес местонахождения Оператора персональных данных.

Настоящим подтверждаю, что уведомлен о своем праве получать доступ к своим Персональным данным и знакомиться с ними, требовать уточнения, исключения или исправления неполных, неверных, устаревших, недостоверных, незаконно полученных или не являющихся необходимыми Персональных данных.

I am also aware that I'm entitled to withhold this consent at any time. The Institute shall cease processing of personal data and delete my personal data if this is not prohibited by the applicable laws within 30 days from the date of receipt of my written request by an e-mail to m.dudenkova@skoltech.ru, or by sending a letter to the address of the location of the Data controller.

I am also aware that I'm entitled to access his/her Personal data and to get acquainted with them, to require the Institute to clarify, exclude or correct incomplete, incorrect, obsolete, unreliable, illegally obtained or not necessary for the Personal Data.